



Acoustic-Trio in der Bürgerscheune

Martin Krüger & friends (acoustic trio) das sind: Martin Krüger (Mundharmonika/BluesHarp, Gesang, Percussion, Gitarre, Ukulele), „Holly“ (Gitarren, Bass, Gesang, Percussion, Mundharmonika) und Ferdinand Holyba (Gitarren, Gesang). Sie sind am Donnerstag, 22. April, 20 Uhr, in der Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaus Hof zu Gast. Die drei erfahrenen Vollblutmusiker haben sich ihre Frische und ihre ansteckende Spielfreude bewahrt und werden in locker-lauziger Weise ein abwechslungsreiches Programm präsentieren. Gespielt und gesungen werden beliebte und bekannte sowie selten gehörte Melodien aus aller Welt in den verschiedensten Stilrichtungen. Blues, Boogie, Swing, Ragtime, Latino, Salsa, Samba, Musette, Tarantella, Jazziges, Country, Folk wird unter anderem an diesem Abend zu hören sein. Der in Freiburg lebende Multiinstrumentalist und Mundharmonikalehrer Martin Krüger entlockt der kleinen „Schnurregiige“ wunderschöne Melodien, rasante Läufe und fetzige Rhythmen und hat verblüffende Tricks und Sounds auf Lager. Ferdinand Holyba ist als Sänger und Gitarrist in vielen Stilrichtungen zu Hause. „Holly“ bringt die in vielen Reisen gesammelten Eindrücke und musikalischen Anregungen ein. Weitere Gäste sind die drei Krüger-Ladies, die mit ihrem eindrucksvollen Gesang das Programm abrunden werden. Karten gibt es an der Abendkasse. RK/Foto: privat